



La Santa Sede

***PALABRAS DEL PAPA JUAN PABLO II
A LOS PARTICIPANTES EN EL CONGRESO ORGANIZADO
POR EL CONSEJO PONTIFICIO PARA LA FAMILIA***

Me alegra saludar ahora a los participantes en el Congreso sobre el tema "Veinte años de la *Familiaris consortio*: dimensión antropológica y pastoral". Veinte años después de la publicación de la exhortación postsinodal *Familiaris consortio*, el Consejo pontificio para la familia ha querido conmemorar oportunamente un acontecimiento de singular importancia para la Iglesia. Se refiere a uno de los temas que más me preocupa: la familia.

Lo saludo de modo especial a usted, señor cardenal Alfonso López Trujillo, agradeciéndole las palabras que me ha dirigido en nombre de los congresistas. Saludo, asimismo, al secretario, a los colaboradores del dicasterio y a cuantos se han ocupado de la organización de este interesante encuentro, así como a los que han participado activamente en él.

Deseo vivamente que las reflexiones surgidas durante los trabajos contribuyan a iluminar las conciencias sobre la importancia de la familia y su misión en nuestro tiempo.

Que por intercesión de la Virgen María, Reina de la familia, el Señor ayude a todas las familias cristianas a ser signo elocuente del amor de Dios. Con estos sentimientos, os bendigo cordialmente.